

- UAA iniciará con la publicación de una serie de cuentos infantiles.
- Egresan cerca de 50 estudiantes del diplomado “Al encuentro del Quijote”.

Desde su fundación, la Universidad Autónoma de Aguascalientes asumió el compromiso de ser la máxima casa de estudios del estado para la formación integral de profesionistas, además de ser una entidad promotora del humanismo y la cultura, por lo que constantemente se realizan diversas acciones para extender los beneficios de la Institución hacia la población; comentó el rector Mario Andrade Cervantes, esto al dar a conocer que la UAA iniciará con la publicación de dos libros que conformarán una serie de cuentos infantiles.

Este anuncio lo hizo durante la ceremonia de clausura del diplomado “Al encuentro del Quijote”, e indicó que los primeros dos tomos del compendio para niños se basarán en la obra de “Don Quijote de la Mancha” y en la trayectoria de José Guadalupe Posada.

Después de realizar la entrega de sus reconocimientos a los cerca de 50 estudiantes del diplomado, entre ellos el rector fundador de la UAA, Humberto Martínez de León; el rector Mario Andrade Cervantes realizó un reconocimiento público a la iniciativa de Alfonso Pérez Romo, ex rector de la Universidad, por la creación y coordinación de diversos diplomados que tienen por objetivo la promoción de la cultura.

De esta forma, Andrade Cervantes indicó que, a través del trabajo de cada uno de los rectores de la Universidad, se ha consolidado una Institución con amplia trayectoria en la ciencia, la difusión artística y el humanismo; además de que se ha fortalecido una comunidad sustentada en la justicia y la libertad, valores que deben ser puestos en práctica diariamente.

Así, puntualizó que las Instituciones de Educación Superior tienen la responsabilidad de velar para que los valores humanistas sean la herencia de las actuales y las próximas generaciones; por lo que aseguró al auditorio, que continuara trabajando de forma colectiva por la Institución y el bienestar de sus actuales y futuros integrantes; con el objetivo de ampliar el compromiso por la concordia a la sociedad de Aguascalientes y la región.

